



ILÍCITO PONE EN RIESGO LA SALUD.

Contrabando de huevos desde Bolivia alerta a las autoridades

● En solo seis meses de este 2025, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) ha decomisado más de un millón de unidades de huevos de contrabando, la mayoría proveniente de Bolivia.

Según sus cifras entregada por el SAG a Emol, en 2023 se incautaron 864.554 unidades; en 2024, la cifra aumentó a 1.338.067, y entre enero y junio de este año ya van 1.017.928 huevos decomisados.

El ministro de Agricultura Esteban Valenzuela, señaló a EmolTV que “hemos aumentado mucho los decomisos por que hay mayor control”, pero “como estamos en un altiplano poroso, se requieren otros controles”.